

## さつま町消防団 防災功労者内閣総理大臣表彰



表彰状と記念の楯を手にする榎山団長(左)と井上町長(右)

9月4日、防災功労者内閣総理大臣表彰式が内閣総理大臣官邸で開催され、さつま町消防団を代表して榎山健一団長が出席し、大臣表彰を受賞しました。

この表彰は、昨年の豪雨災害時におけるさつま町消防団の顕著な防災活動に対する表彰で、県内からは菱刈町消防団と薩摩川内市消防団も同時に受賞しています。

## 吉川公民会 道路愛護表彰



道路愛護表彰を受ける吉川公民会長の池山準一さん

8月23日、道路愛護表彰の伝達式が町長室で行われ、永野地区の吉川公民会が日本道路協会道路功労者表彰を受賞されました。

これは、道路の環境美化活動などに著しい功績のあった団体に贈られるもので、吉川公民会においては、平成18年度の県知事表彰に続く今回の受賞となりました。

## 上宮保育園

### 園児たちキジを放鳥

8月22日、上宮保育園の園児たちが宮之城猟友会(山元幸雄会長)の協力のもと、キジを放鳥しました。

山元会長は「キジの行動範囲は500メートル前後です。雨の日や霧の多い日は、田んぼの隅に現れますのでよく観察してください」とキジの習性などを園児らに説明されました。

園児たちは、祖父母らと一緒に、曾於郡キジ養殖組合で育った生後120日の雄雌あわせて16羽のキジを放鳥しました。

猟友会は、毎年、自然保護活動のひとつとして、キジの放鳥をしています。園児と一緒に放鳥するのは、今回が初めてのことだったそうです。



祖父母らと一緒にキジを放鳥する園児たち